

consécration au Sacré-Cœur des anciennes. Ce jour a été sanctifié par un grand nombre de communions réparatrices et par les hommages et les adorations des Associés prosternés aux pieds de JÉSUS-Hostie.

Saint-Laurent : *Pensionnat de Notre-Dame des Anges.* — Le mois de juin, tout particulièrement consacré au Sacré-Cœur, a dû être un mois de consolations pour notre bon Maître. Presque tous les jours quelques unes des Associées participaient au banquet eucharistique et sollicitaient du divin Cœur non seulement des conversions, mais des grâces de force et d'énergie pour chacune de nos élèves, car, vous ne l'ignorez pas, mon Rév. Père, l'enfance a ses difficultés et ses luttes à soutenir pour rester fidèle au devoir.

La plus grande partie de nos élèves a son livret journalier, et chacune tient consciencieusement ses petits comptes.

Quel bien la dévotion au Sacré-Cœur a opéré dans notre Pensionnat ! Nos chères élèves ne se contentent pas d'honorer le divin Cœur par des pratiques de vertu, mais elles ont à cœur de lui donner surtout des actes de la volonté. J'admire la puissance de la grâce sur certaines natures rebelles qui, à la pensée d'augmenter leur *trésor* et de réjouir le Cœur de notre Dieu, ont fait des actes de réelle générosité. Je suis sûre qu'ils attireront sur elles les bénédictions célestes.

Jusqu'à nos plus jeunes élèves qui, ne pouvant écrire, courent à leurs maîtresses, comptant sur leurs doigts les actes ou prières à marquer pour le trésor.

Saint-Paul, N. B. : La Ligue du Sacré-Cœur pour les hommes qui n'avait pu être établie à la suite de la mission prêchée dans la première semaine du carême dernier, à St-Paul de Kent, N.B., par les RR. PP. Jésuites, a été officiellement inaugurée le 29 mai dernier. Ce jour-là, 132 hommes et garçons ont communie.

Saint-Simon de Rimouski, Q. : L'Apostolat de la Prière compte aujourd'hui ici 429 Associés, 27 quinzaines organisées, 7 Zélateurs, 19 Zélatrices.—1807 communions réparatrices et 167,994 œuvres diverses ont été offertes au Sacré-Cœur dans le cours de l'année, comme il appert par les rapports du Trésor du cœur de JÉSUS, expédiés chaque mois aux Bureaux du MESSAGER.